

Medieninformation

Auf den Spuren der "Börsen-Gurus" - Sparkasse KölnBonn ehrt Sieger beim Planspiel Börse

- **Insgesamt 253 Kölner und Bonner Teams beteiligten sich am Wettbewerb**
- **Fiktives Startkapital von 50.000 Euro vermehrte sich bei Gewinnern auf über 62.000 Euro**
- **Planspiel vermittelt auf spannende Weise Wissen über Börsengeschehen und Geldanlage**

2. Februar 2017

Die Sparkasse KölnBonn hat beim Planspiel Börse die siegreichen Teams ausgezeichnet. Die Auszeichnungen wurden in jeweils zwei Kategorien vergeben: Depotgesamtwertung und Nachhaltigkeitswertung. Bei dem siegreichen Schülerteam vermehrte sich das fiktive Startkapital von 50.000 Euro in den zehn Wochen des Wettbewerbs auf über 62.000 Euro. Das Top-Team der Studenten konnte das fiktive Startkapital von 100.000 Euro auf über 115.000 Euro steigern. Gewinne in ihren Depots hatten am Ende 56 Prozent der Schülerteams und 65 Prozent der Studententeams.

Siegerteams bei den Schülern

Unter den insgesamt 253 teilnehmenden Gruppen gewannen bei den Schülern in der *Depotgesamtwertung*:

- Platz 1: Team "Black Pink" (Genoveva Gymnasium Köln)
- Platz 2: Team "Rock Black" (Georg-Simon-Ohm Berufskolleg Köln)
- Platz 3: Team "The Wolfpack of Wallstreet" (Kaiserin-Theophanu-Schule Köln)

Bei der *Nachhaltigkeitswertung* kamen folgende Teams auf die vorderen Plätze:

- Platz 1: Team "Tomato-aim" (Montessori Gymnasium Köln)
- Platz 2: Team "Ist mir egal" (Erich Kästner-Gymnasium Köln)
- Platz 3: Team "Here Comes the MONEY 123" (Montessori Gymnasium Köln)

Siegerteams bei den Studenten

Im Studentenwettbewerb konnten sich in der *Depotgesamtwertung* folgende Gruppen ganz vorne platzieren:

- Platz 1: Team "YesWeBank" (Universität Bonn)
- Platz 2: Team "jkölnbonn" (Universität Bonn)
- Platz 3: Team "Alaniainvest" (Universität Bonn)

Die *Nachhaltigkeitswertung* bei den Studenten entschieden für sich:

- Platz 1: Team "Deutscher Meister FC" (Universität Köln)
- Platz 2: Team "Carorice" (Universität Köln)
- Platz 3: Team "Chef" (Fachhochschule Köln)

Die besten drei Siegerteams erhielten jeweils Geschenkgutscheine im Wert von 500 Euro bis 150 Euro. Insgesamt wurde ein Preisgeld von 5.600 Euro vergeben. Vor der Siegerehrung konnten die eingeladenen Gewinnerteams eine Führung durch das RheinEnergieSTADION miterleben.

Das Planspiel Börse ist eine Initiative der europäischen Sparkassen zur finanziellen Bildung. Neben Deutschland nehmen auch weitere Länder wie Frankreich, Italien, Luxemburg und Schweden an dem Wettbewerb teil. In den zehn spannenden Wettbewerbswochen des vergangenen Herbstes konnten die teilnehmenden Schüler und Studenten ihr Finanzwissen und Anlegergeschick unter Beweis stellen und spielerisch wertvolle Erfahrungen in puncto Geldanlage machen. Auch im Herbst 2017 wird die Sparkasse KölnBonn wieder ein Planspiel Börse anbieten.